

Mein Minchens Artikel ist gut zu Ende gegangen, ich brauche nur noch ein paar Bilder aus Berlin, die in München gerade nicht zur Stelle waren und die ich mir lieber erledigt habe. Aber diese wenigen Dutzend Bilder sind auf die letzten Thüre, und manche sind jetzt nun nichts im Wege des Drucks vor DD.V falls sofort zu beginnen; sobald ich Ihre Zustimmung da zu erhalte, werde ich die ersten 100 Nummern an Ihnen zum Druck liefern. Auch der Nikolaus von Autr. könnte ich gleich in den Druck geben, aber ich fürchte die Kosten werden mir schon der von SS. 30, 2 und DD.V etwas zu viel werden, und es will ich lieber erst einmal zuschicken, wie weit ich damit komme.

Die von Tingerich angekündigte Konferenz ist fabel. Erster hat er mir viel mehr geschickt, als ich haben wollte. Zweitens hat er einen Hausrat abzugewöhnen und wahrscheinlich schon Kosten machen gebliebt, was bei einer regelmäßigen Verzitung richtig wäre, bei Schriftsteller-Konferenzen aber nicht; das müßte ich hier bei der Ein-Konferenzsummler-deklarieren, eines Abzugs der Kosten

bis erhalten Honorar

Threat das Gesetz, zu viel ich wisp, nicht. Tatsachen wird sich die Facke vielleicht unangenehm haben. Ich würde Ihnen aber unter einer Ausnahme; aber ich habe die Komplikation nunmehr nicht hinauf auf SS. 30, 2 sondern auch auf DD.V, 1 ausgedehnt, da ich nicht wisp, ob ich für 30, 2 zu viel zu beanspruchen habe werde. Für die Frage, ob das Geld mir auf meine Errichtungshalt angewandt ist, ist es übrigens relevant, ob die Zahlung als Vergütung oder als Honorar bezeichnet wird. Darauf steht der Wortlaut des § 57 des Reichskammergerichtes in der neuen Fassung vom J. 1923 geltender Rechtsprechung für jede Zahlung die ein Pensionär oder Erzieher aus dem Reichskasse oder aus der Kasse einer vom Reich unterhalteten Institution erhält, gleichviel in welcher Eigentümlichkeit und für welche Art von Dienstleistung oder Tätigkeit er sie bekommt. Die Auslegbarkeit ist vom ^{am} Kürzigen Vermögens und an das Reichskammergericht des Justiz abgegeben; ich mußte die Zahlung summieren, das das Gesetz nicht, Auszahlung mit der Kraft des Gesetzesvertrages bedroht. Ich hoffe aber, daß man im Kammergericht entweder meine früher bezogenen Rechtsanwaltswin (Kollegiengericht)